



ASSOCIATION  
DES AMIS DE  
MARIUS BORGEAUD

C'est avec infiniment de chagrin que nous disons adieu à

## Jean-Claude Givel

Président de l'Association des Amis de Marius  
Borgeaud de 1994 à 2015

Le comité et les membres de l'Association garderont le souvenir d'un être d'exception dont le rayonnement se sera étendu non seulement au domaine des arts plastiques, mais à ceux de la danse et de la musique.

Par sa rigueur, son sens profond des relations humaines, ses talents de chirurgien, ses nombreux engagements aux plans national et international, sa démarche n'aura cessé d'être couronnée de succès. Il avait encore tant à entreprendre que sa disparition si soudaine nous laisse dans l'incompréhension.

Dans des moments pareillement difficiles, nous sommes de tout cœur avec sa famille et ses amis proches, fort nombreux, et leur exprimons notre vive sympathie.